
Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI 

 

 

Lunes 2 de agosto de 2021, 13:30hs. Reunión virtual 
https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxlQTVkaUxZdU9oUmplOEFOQkZJdz09 

Presentes: Rafael Terra, Gonzalo Tejera, Cecilia Callejas, Rodrigo Alonso Suárez, Matilde 
Martínez, Rodrigo Alonso Hauser, Matías Valdés. 

Se invita a participar a: Ma Noel Cabrera, Leopoldo Agorio. 

 

0) Aprobación de acta de 19 de julio. Se aprueba (7/7). 

1) Actualización y seguimiento de temas varios: 

a) Encuestas 

Matías Valdés informa sobre la encuesta de la CAL, por ahora hay 144 respuestas y se 
pondrá como limite de plazo el miércoles 4 a última hora para que se mantenga abierta para 
completar y luego realizar la recaudación de datos. Se hará una última convocatoria 
recordando el llenado de la misma y avisando el plazo limite establecido, se enviará por 
nuestra lista adfi-info-l@. Se aprueba (7/7). 

Una vez realizado esto se difundirá otra encuesta recibida desde el comité de calidad con 
equidad de género de FING sobre el tema cuidados y será difundida por nuestra lista adfi-
info-l@ con un breve párrafo explicativo a que refiere la misma. (7/7) 

 

b) Elecciones universitarias 

La comisión electoral fijó fecha para el 18 de agosto para realizar las elecciones. Faltan 
pocos lugares para completar la lista al Consejo por lo cual se hará convocatoria 
nuevamente a los afiliados para formar parte. Se aprueba (7/7). 

 

c) Taller de ADFI sobre posgrados 

Rafael Terra comenta que se realizó hace dos semanas el taller en el cual hubo unas 25 
personas aproximadamente variando en la mañana y tarde. Hubo seis docentes de FING 
en la mañana y cuatro en la tarde. En general el intercambio fue muy interesante, se avanzó 
en el documento que fue difundido, se repasaron los temas ya abordados y se generaron 
distintas posiciones. Matías Valdés complementó la información brindada por Rafael en 
cuanto al buen intercambio, se llegó a acuerdo en la gran mayoría de los temas discutidos 
como por ejemplo con la ordenanza de posgrados. Se enfatizó también la utilida del taller 
como insumo para las representantes de ADUR en la Comisión Sectorial de Posgrados. Se 
toma conocimiento (7/7). 

 

d) Limpieza facultad 

Rafael Terra se comunicó con Silvia Sena y ella le confirmó que en este momento hay 
servicio reducido de limpieza porque debió recurrirse a contratación directa por haber sido 
múltiplemente observada la última licitación. Se hizo otra corrigiendo esos aspectos, pero 
hasta que no se adjudique se estará en la misma situación. Se toma conocimiento (7/7). 

 

https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxlQTVkaUxZdU9oUmplOEFOQkZJdz09


e) Mural en facultad 

Gonzalo Tejera informa que hubo comunicación desde algunos afiliados de ADFI con la 
idea de realizar un mural en conmemoración al 14 de agosto “Mártires Estudiantiles” el cual 
se quiere llevar a cabo junto con el CEI por medio de la organización “Brocha Combativa”, 
un grupo de personas que se dedica a pintar murales, con fuerte asociación a un partido 
político. Hay dos opciones, la de apoyo instituicional (en la convocatoria, firma del mural y 
eventual apoyo económico si se solicitara) o la de apoyo individual de los afiliados que así 
deseen en difusión y presencia. La directiva resuelve quedar a la espera de mayor 
información sobre la consigna, el diseño y las firmas que se va a realizar para definir entre 
una opción y otra. Se aprueba (7/7) 

 

2) Comunicación 

Se tuvo reunión entre Rodrigo Alonso Suárez y Rafael Terra junto con las desarrolladoras 
del template, compartieron con la directiva las plantillas enviadas por las mismas de como 
quedarían en un formato comprimido y otras en un formato desarrollado de las noticias. 
Cecilia Callejas realizó algunas sugerencias en cuanto a color, formato de letra y tamaños. 
Con los cuales la directiva estuvo de acuerdo. Por lo que se resuelve programar una nueva 
reunión con las desarrolladoras, Cecilia y Rodrigo para ver estos últimos detalles. Se 
aprueba (7/7). 

 

3) Asamblea, fechas tentativas 11 o 19 de agosto 

La fecha del 11 de agosto da más tiempo previo a la Convención, por ejemplo si hubiera 
necesidad de un cuarto intermedio, pero se duda que para esa fecha estén los insumos 
para la Convención, clave para el funcionamiento de la Asamblea. Por eso se agendó una 
fecha de la siguiente semana y se acordó no hacerla el día de las elecciones internos sino 
luego, el 19 de agosto. Quedamos a la espera de como se instrumentará la convención 
para poder confirmar fecha y orden del día enetre las dos tentativas. Se aprueba (7/7). 

 

4) Orden del día del Federal 

5.- SCEAM - grupo de trabajo - Propuesta para la adscripción institucional de los Programas 

Integrales en UDELAR 

Rodrigo Alonso Suárez comenta sobre documento recibido que refiere a la adscripción 

institucional de los programas centrales de la universida, en el documento se expresa toda una historia 

de cada programa y a que refieren. La propuesta concreta es de avanzar en la creación de una 

gobernanza de segundo nivel para los programas centrales. En general, se está de acuerdo con el 

documento y se queda a la espera de lo que se trate en el Consejo Federal (7/7). 

 

6.- Elección complementaria delegados suplentes al CDC .Se está citando AGC a estos efectos 

para el 11 de agosto. 

Se ha informado que por distintos motivos, algunos compañeros han debido renunciar. Se votarán los 

lugares restantes, para completar la lista de suplentes, por lo cual se solicita a los centros enviar 

candidaturas antes del 2 de agosto a las 12hs. Propuesta desde el Consejo Federal: realizar un Federal 

extraordinario, el lunes 9 de agosto a las 19hs, para votar entre los candidatos recibidos. 

La directiva resuelve quedar a la espera de si hay candidatos desde otros adures y en el caso de 

postergación del tema contar con el tiempo necesario para poder presentar candidatos desde Fing. Se 

aprueba (7/7) 



 

9.- Presupuesto Universitario - Propuesta programática para el uso de los fondos presupuestales 

disponibles en el período 2020-2024. - Aspectos pendientes de sesión anterior del Federal (pautas 

para orientar uso de fondos en los servicios; institutos centrales; fondos transitorios en relación con 

propuestas condiciones laborales). Se aborda el tema, Rodrigo Alonso Suárez comenta de que 

trata el tema, se resuelve no tomar posición. (7/7) 

 

 

 


